

Mission locale : plus de 1500 jeunes accompagnés en 2017

L'association de la mission locale pour l'insertion sociale et professionnelle des jeunes de la Drôme des collines Royans Vercors a tenu son assemblée générale annuelle à l'ensemble Charles Bringuier le 21 juin. Le rôle de l'association est d'accompagner les jeunes de 16 à 25 ans en difficulté et en risque d'exclusion professionnelle.

En 2017, la mission locale a accompagné 1581 jeunes sur le secteur de VRA et le Vercors dont 609 en premier accueil, soit une diminution de 10 % en suivi et 3 % pour les nouveaux entrants. Ce qui s'explique par tellement par une diminution des aides de l'état et un désengagement total de la région AURA. Toutefois, 78 % des jeunes accompagnés se sont montrés satisfaits d'avoir trouvé un

emploi ou une formation qualifiante. L'association compte des bénévoles et 27 collaborateurs salariés, qui organisent toute l'année des rencontres entre les jeunes et les entreprises partenaires (439). Le public accueilli est constitué de 48 % d'hommes et 52 % de femmes avec des niveaux de formation variés. Les équipes de conseillers peuvent s'appuyer sur divers dispositifs d'accompagnement, la garantie jeunes (GJ), le parcours d'accompagnement contractuel vers l'emploi et l'autonomie (PACEA).

La mission locale travaille en relation avec Pôle emploi, l'ADMR, l'armée, la gendarmerie, les administrations et des entreprises locales. Malgré les baisses de subventions, le bilan financier est très légèrement positif.



De gauche à droite : Dominique Cros directrice DIRECT, Nathalie Brosse présidente déléguée VRA, Pierre Caty président, Anna Place trésorière, Laurence Thon Chatuzange-le-Goubet.

de Dominique 'Libère' - 30/06/18

CHATUZANGE-LE-GOUBET**L'heure des bilans**

Pour la Mission Locale Drôme des collines-Royans-Vercors.



Le président Pierre Caty et les représentants de la Mission locale.

Cet organisme au statut d'association agit pour l'insertion professionnelle des jeunes de 16 à 25 ans avec pour partenaires privilégiés, l'Etat, la Région, les communautés de communes et d'agglomérations.

En 2017, grâce à l'accompagnement de la mission locale, ce sont plus de 800 jeunes qui ont renoué avec l'emploi et environ 240 qui ont bénéficié d'une formation. Ces résultats parlent d'eux-mêmes. La mission Locale, et le choix d'actions qui est le sien, est absolument indispensable. Il faut bien entendu comprendre que le retour à l'emploi ou l'entrée en formation passe par la place de chacun dans la société et le profil des jeunes selon leur milieu de vie. Le travail des accompagnatrices, accompagnateurs,

bénévoles est considérable.

Les interventions de Rachel, Karine et Magalie lors de l'AG ont été particulièrement intéressantes et appréciées. Il faut sans cesse faire preuve de bon sens, de compréhension, de conviction, en plus du dynamisme indispensable à l'engagement de chacun.

Autour du Président Pierre Caty, étaient présentes, Madame Dominique Cros, présidente de DIRECCTE, (autrefois la DDT), Nathalie Brosse Présidente déléguée, Anna Place, trésorière et élue de Bourg de Péage, et Laurence Thon, élue de Chatuzange le Goubet, et très engagée dans ce qui concerne l'emploi des jeunes.

Cette AG a été particulièrement

bien animée par Pierre Brillaud, le directeur de la Mission Locale à Romans. Plusieurs élus de la région avaient tenu à être présents. Dont Daniel Bignon, président du MEEF, et maire de Montmiral. Les rapports moraux et d'activité ont été présentés par le Président Pierre Caty, acceptés à l'unanimité, la présentation du rapport financier par Anna Place, laissant ressortir une gestion rigoureuse et adaptée a enregistré le même résultat de vote.

Puis le président proposa de profiter de la très belle terrasse de l'ensemble Charles Bringuier de Chatuzange pour partager un moment de convivialité autour d'un agréable buffet.

M.F.

de l'Impartiale - 28/06/18